

## **„Wo sind meine Eltern? Warum wollten Sie mich nicht?“**

**Jam Neil rappt auf dem Berliner Pflegefamilihtag  
am und im Deutschen Technikmuseum, Sonntag, 19.08.2012**

Der Rapper Jam Neil ist in einer Pflegefamilie und in Kinderheimen aufgewachsen. Über seine turbulente Biografie hat er ein Lied geschrieben, denn „*der Frust muss mal raus!*“ Er hat es geschafft, neue Perspektiven zu entwickeln: „*Das sind alte Zeiten doch die neuen brechen an.*“ – „*Ich fand einen Weg da raus. Heute hab ich Abitur und es geht steil bergauf.*“

Mit seinem **Auftritt um 12:00 Uhr** will der Rapper Jam Neil die 2.700 Berliner Pflegekinder ermutigen und unterstützen, damit sie ihren Weg gehen können. Das Konzert zu Beginn des zwölften Berliner Pflegefamilientages wird einen erlebnisreichen Tag einläuten. Auf die Familien warten spannende Angebote des Technikmuseums, z.B.:

- Dampfmaschinen richtig einheizen
- Eine tierisch alte Druckpresse bedienen
- Eigenes Papier schöpfen und bemalen
- Total verrückte Windräder basteln
- In einer echten Lok mitfahren

### **Zwölfter Berliner Pflegefamilihtag**

**Sonntag, 19.08.2012 von 11.00 bis 16.00 Uhr**

**im Deutschen Technikmuseum, Trebbiner Straße 9, 10963 Berlin**

Alle Berliner sind herzlich eingeladen, gemeinsam mit Pflegekindern auf Entdeckungsreise zu gehen, das interessante und spannende Technikmuseum zu erkunden und sich über das Zusammenleben mit Pflegekindern zu informieren:

**Pflegekinder bringen Lebendigkeit in die Familie!**

#### **Weitere Informationen:**

zu Jam Neil: <http://www.neilproduction.de/jamneil.html>

Video zum Lied "Spiegel": <http://www.youtube.com/>

zum Pflegefamilihtag: <http://www.pflegefamilihtag-berlin.de/>

#### **Weitere Informationen über Pflegekinder:**

Auf der Homepage: <http://www.pflegekinder-berlin.de>